

# SKI-CLUB PENZBERG 1907 e. V.

Am Fischhaberberg 23a, D-82377 Penzberg, Tel. 08856/81967  
[www.skiclub-penzberg.de](http://www.skiclub-penzberg.de) [skiclub-penzberg@gmx.de](mailto:skiclub-penzberg@gmx.de)



## Generalversammlung beim Ski-Club Penzberg 1907 e.

Viele Ehrungen und ein neuer Kachelofen auf der Hütte

Mit großer Freude konnte der 1. Vorstand des Vereins, Herr Florian Heumann, wieder über 70 Mitglieder bei der diesjährigen Generalversammlung im großen Saal der Stadthalle willkommen heißen. Nach seiner Begrüßung und dem Totengedenken an die verstorbenen Mitglieder (Marksteiner Christoph u. Hildegard, Edith Oswald, Klara Stiller, Hans Auhuber, Erna Biersack, Franz Säckl) ging er in seinem Vorstandsbericht auf die wichtigsten Veranstaltungen des abgelaufenen Vereinsjahres ein. Dazu gehörten die Beteiligung am Penzberger Christkindlmarkt, die Clubmeisterschaft, sowie die Mountainbike-Tour, die sehr erfolgreichen Rennteilbeteiligungen der Senio-renskiläufer und die gut besuchte Vereinshütte am Rabenkopf sowie die vielen Veranstaltungen für die Senioren. Besonders lobte er den hohen Teamgeist innerhalb des Vereins und das sehr gute Miteinander insbesondere bei der Durchführung von Arbeitstouren und Rennveranstaltungen sowie beim Einbau des neuen Kachelofens auf der vereinseigenen Hütte auf dem Rabenkopf.

Bei den anschließenden Berichten stellten die Mitglieder fest, dass die Kasse von Kassiererinnen Petra Schneider trotz der hohen Ausgaben für den neuen Kachelofen immer noch gut gefüllt ist und der Jugendwart, Hansi Fischer, trotz geringerer Beteiligung gute Ergebnisse mit seinen Rennläufern:innen erzielte. In Vertretung von Sportwart Thomas Koitsch berichtete der 2. Vorstand Mike Ebel, dass die Seniorenrennläufer wie jedes Jahr wieder auf viele Rennen erfolgreich zurückblicken konnten. Insbesondere der Gewinn von 2 Deutschen Meisterschaften und des Bayer. Meistertitels durch Gerhard Resenberger stechen dabei heraus. Wie Hüttenreferent Michael Futterknecht berichtete, haben die Hüttenübernachtungen weiter zugenommen und die Arbeitstouren waren gut besucht. Der Einbau des neuen Kachelofen verlief reibungslos und wurde mit großem Engagement durch Gerhard Resenberger organisiert. Auch die Seniorengruppe von Luis Eichner war wieder regelmäßig unterwegs und kam auf insgesamt 11 gemeinsamen Veranstaltungen. Schriftführerin Elke Härtinger informierte die Versammlung über die neu eingetretenen Mitglieder und stellte fest, dass der Mitgliederbestand insgesamt 431 Personen beträgt.

Nachstehende Mitglieder wurden anschließend für ihre langjährige Vereinstreue geehrt:

### 25 Jahre:

Auer Christian u. Gabi  
Deger Arno u. Sonja  
Rothkegel Wolfgang u. Karin  
Tschohl Christine  
Heumann Norbert  
Zuber Benjamin

40 Jahre:  
Schiermeier Reinhold

50 Jahre:  
Roll Istvan u. Frauke  
Schiermeier Brigitte  
Stark Franziska  
Resenberger Gerhard

60 Jahre:  
Frech Thomas  
Klöck Inge

65 Jahre:  
Ziegler Agathe

Zum Abschluss der Versammlung wurden Bilder vom abgelaufenen Vereinsjahr gezeigt.



Bild – Mitgliederehrung:

v.l. 2. Vorstand Mike Ebel, Istvan Roll, Agathe Ziegler, Karin Rothkegel, Wolfgang Rothkegel, Arno Deger, Schiermeier Brigitte, Sonja Deger, Gerhard Resenberger, Christian Auer, Gabi Auer, Reinhold Schiermeier, 1. Vorstand Florian Heumann